

Bonsoir à toutes et tous, public Tourangeau, spectateurices, professionnel.es du spectacle vivant, ami.es de la culture, BONSOIR !

Nous sommes particulièrement heureux, heureuses et excité.es d'inaugurer cette 9ème édition du festival WET, qui est la première qu'on programme pour la plupart d'entre nous.

Nous sommes donc la Jeune Troupe du Théâtre Olympia et nous avons sillonné la France et ses frontières depuis que nous sommes arrivé.es ici afin de proposer la programmation que vous découvrez.

Nous avons reçu plus de 300 candidatures. Peut-être que certains et certaines d'entre vous ont déjà aperçu la carte que nous avons affichée dans le hall. Il s'agit de toutes les compagnies qui nous ont proposé leur spectacle cette année. Cette carte pour vous montrer un reflet concret de l'émergence francophone. Elle existe. Elle n'attend que d'être vue et soutenue.

Nous nous réjouissons de cette programmation qui acclame la puissance poétique et politique des fictions que l'on construit et qui est apparue pendant les décisions finales comme presque exclusivement féminine dans les équipes des compagnies et avec 7 spectacles sur 8 mis en scène par des femmes. C'est donc une joie de constater que nos choix, nos subjectivités ont fait pencher la balance d'eux-mêmes vers une plus grande représentation féminine, donnant ainsi accès à leur vision du monde dont manque cruellement la culture.

En parlant de CULTURE, nous voulions insister sur l'inquiétude que nous avons par rapport aux agissements du gouvernement et du mépris qu'il s'octroie à supprimer les financements dédiés à tout ce qui touche à celle-ci. Nous programmons un festival dit « d'émergence théâtrale », les jeunes compagnies sont particulièrement fragilisées par ces choix brutaux qui annulent impunément leur existence ou leur survivance.

De plus, étouffer les formes d'expression culturelles c'est annuler le débat, la mise en commun, un certain vivre-ensemble, c'est

mettre sous silence des profondes valeurs de cohésion, d'esprit critique et de dialogue.

DIALOGUE qui nous tient à cœur et que nous souhaitons inviter à prendre place pendant ces trois jours que nous partageons ensemble. Sortons un peu les spectacles des boîtes noires et faisons-les exister au dehors, au plein air de la parole, des échanges, des contradictions, des divergences. Nous sommes là, face à vous et nous avons très envie de discuter avec vous, des spectacles, du théâtre, de vos joies, de nos surprises, n'hésitez pas à venir nous voir. Venez nous voir ! On a des badges et des prénoms, discutons de ce qui vous plaît, vous pose question, vous déplaît, vous agace. Partageons ...

Aussi, nous tenons à vous dire que le festival WET est un lieu qui célèbre l'art et la fête dans le respect des uns, des unes et des autres, c'est un espace qui est et demande à être safe et inclusif.

Ceci étant dit, nous sommes ravi.es d'annoncer l'ouverture de la neuvième édition du festival WET ! Bon festival et bon spectacle !